衆議院経済産業委員会ニュース

平成 27.12.4 第 189 回国会第 32 号 (閉会中審査)

12月4日(金)、第32回の委員会が開かれました。

1 理事の補欠選任

・理事の補欠選任を行いました。

補欠選任 理事 丹 羽 秀 樹君(自民)(理事鈴木淳司君去る10月9日委員辞任につきその補欠) 理事 落 合 貴 之君(維新)(理事鈴木義弘君去る10月22日委員辞任につきその補欠)

2 林経済産業大臣、河野国務大臣(公正取引委員会担当)、鈴木経済産業副大臣、松本内閣府副大臣、星野経済産業大臣政務官、北村経済産業大臣政務官及び酒井内閣府大臣政務官からそれぞれ就任の挨拶が行われました。

3 経済産業の基本施策に関する件

・林経済産業大臣、鈴木経済産業副大臣、星野経済産業大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。

(質疑者及び主な質疑内容)

中根康浩君(民主)

- ・林経済産業大臣は、これまで経済産業政策に深く係わってきたわけではないと思うが、安倍内閣総理大臣から期待されていること及び経済産業大臣としての適性について、林経済産業大臣の所感を伺いたい。
- ・年内に自動車に係る地方税である環境性能課税の導入 を決定しなければ、地方自治体の課税準備が間に合わな くなるという総務省の考えに対する経済産業省の認識 を伺いたい。

田嶋要君(民主)

- ・電力取引監視等委員会の委員長及び委員に留意すべき 事項について、申し合わせによりルールが設けられて いるが、同委員会の制度設計専門会合の専門委員に対 しても同様な申し合わせを行う必要があるのではない か。
- ・英国、ドイツ、デンマーク等の多くの先進国では、小 売電気事業者の電力構成開示が義務となっているが、 当初は義務化されていなかったものの、後に義務化さ れた国があるのか、伺いたい。

近藤洋介君(民主)

- ・法人税の引下げについて、現在の経済状況や産業競争 力強化などの観点から、どのような効果があるのか伺 いたい。
- ・増大する企業の内部留保をどのように有効活用してい くべきなのか、林経済産業大臣としての問題意識と具 体的な方策について伺いたい。

落 合 貴 之君(維新)

- ・青森県六ケ所村の日本原燃再処理工場の建設について、 これまで 23 回の延期と多額の費用が投入されてきて おり、政治の責任として撤退を検討すべきではないか。
- ・来年4月に始まる電力の小売自由化について、中立性・ 公平性を担保しつつ準備が進められているか、政府の 見解を伺いたい。

藤野保史君(共産)

- ・原子力規制庁の資料によると、原子力関係施設の上空を飛行した航空機のうちの4割が、四国電力伊方原子力発電所に集中しており、同原子力発電所が最も危険であると思われるが、林経済産業大臣の見解を伺いたい。
- ・原子力発電関係団体協議会の要請書では、原子力関係 施設の上空の飛行禁止等を法制化することを求めてい るが、林経済産業大臣の見解を伺いたい。